

ここが大好き



【学校教育目標】
夢におかっ 今 キラリ
- なかよく・かしこく・すこやかに -
令和6年9月26日
大仙市立南外小学校

今年の“でき”は？

収穫の秋 満喫



25日(水)、縦割り班ごとにサツマイモを収穫しました。事前に5・6年生が、つるとマルチの撤去を行い、その後、傷を付けないように注意しながら手で掘り進めました。掘れば掘るほど出てくるサツマイモに、子どもたちは大興奮。ここ数年では一番の大きさと収穫量になりました。

サツマイモは、収穫後に寝かせることによって甘みが増すそうです。子どもたちには、このあとに控えるなべっこの際に、秋の味覚を楽しんでもらう予定にしています。また、児童会では地域の老人保健施設等へのプレゼントとしても考えています。



19日(木)は晴天の下、5年生の稲刈り体験学習が行われました。当日はJAの方に見ていただきながら、全員が機械での刈り取りを体験しました。子どもたちに感想を尋ねると、「いつも見慣れている風景でした」とは言いつつも、「コンバインが思った以上に大きくてびっくりしました」というような声が聞かれ、また一つ、本物に触れた喜びを感じた様子でした。



地域コーディネーターの伊藤さんには、調整だけでなく貴重な体験の場を提供していただいております。改めて感謝申し上げます。

今週末は地域運動会

28(土)は晴れてほしい!

運動会が今週末にせまりました。子どもたちの気力は万全で、当日は最高のパフォーマンスを披露してくれることでしょう。子どもたちのがんばる姿に、ぜひご声援をお願いします。

8:30	開会式		一部抜粋です。時間は予定ですので、目安にしてください。
9:00	親子走		
10:10	徒競走		
11:45	リレー		

今年度2回目になります 教育アドバイザー訪問

5月に続いて、今年度2回目の大仙市教育アドバイザーの訪問があり、子どもたちの授業の様子を見ていただきました。春からの成長に関して、次のようなお話がありました。

- 学級の雰囲気がよく、子どもたちが楽しそうに学習している。
- 思考の時間が保障されていて、自分の考えをもつことができている。
- 一人一人が実によく学習課題に向かっている。先生との関係がよい。
- 高学年の授業の雰囲気がよい手本である。学校全体で目標にしてほしい。

全体として、お褒めの言葉をたくさんいただきました。子どもたちが、学年の発達段階に応じて、身に付けるべき力を習得している様子がお話から感じられ、とてもうれしく思いました。励みにしながら、今後のよりよい成長につなげたいと思っているところです。



行事予定の変更について

5・6年スキー教室

すでに予定して下さっている保護者もいらっしゃると思いますが、5・6年生のスキー教室について次のように変更いたします。これは子どもたちの移動手段である、市のバスの確保が叶わなかったことと運転士さんの都合がつかないことによるものです。ご了承の上、当日はご協力をお願いいたします。

変更前	期 日	令和7年1月24日(金)
↓	会 場	たざわ湖スキー場
↓	変更後	期 日
	会 場	令和7年1月23日(木)
		大台スキー場

※詳細は後日、まとめりしだいお知らせします。
※変更に伴う学年会計への影響はありません。

キラリ★みどいっ子

☆ 子ども読書通帳

百冊賞

2年 〇〇〇〇 さん

二百冊賞

5年 〇〇〇〇 さん